

Valle del Cauca mantiene alerta por las fuertes precipitaciones

Los organismos de socorro siguen en alerta. Afectaciones en el centro del departamento

Comentar

Facebook

Twitter

Google+

Linked in

Enviar

Guardar



La secretaria de Gestión del Riesgo del Valle inspeccionó el corregimiento de Portugal de las Piedra

Foto: Cortesía gobernación del Valle

Por: **CALI** 02 de mayo 2017, 06:58 a.m.

Para hoy, según el reporte de la CVC, se esperan lluvias durante el día en la región Andina y Pacífica y lloviznas en horas de la noche. Esta temporada invernal, que se prolongará por 24 días más, tiene en alerta a los organismos de socorro.

Durante este fin de semana la situación más delicada se presentó en el centro del Valle. En el municipio de Riofrío fue preciso evacuar 680 personas debido a la emergencia que provocó la noche del domingo una empalizada del río Volcanes y que llevó a que la alarma sonara tres veces.

El secretario de Gestión del Riesgo del Valle, Jesús Copete, después de un recorrido de evaluación de las afectaciones en la zona rural de Riofrío, donde se presentaron deslizamientos e inundaciones a causa de las fuertes lluvias, dijo que el corregimiento de Portugal de las Piedras fue uno de los más afectados.

También hubo emergencias en el corregimiento de Salónica y de la Zulia donde se reportaron voladuras de techos.

Las personas que fueron evacuadas durmieron en las escuelas Mercedes Abrego y José María Córdoba y en la iglesia de Salónica.

Otra inundación, pero provocada por el río Cauca, se generó por el ingenio La Carmelita.

Ayer, en la zona de Tablones, en Palmira, cinco familias fueron evacuadas por la creciente de la cañada.

Ayer, por un derrumbe, se cerró al flujo vehicular la vía Mediacanoa-La Virginia, a la altura del kilómetro 18, lo que llevó a tomar como vía alterna el sector de Picapiedra, en Buga.

En Cali las fuertes precipitaciones también generaron emergencias, en especial en el centro y el norte de la ciudad.

Según la Red de Hidroclimatología de la CVC, se registraron precipitaciones de 94 mm, y en los ríos Lili y Meléndez de 69 mm.

En la zona rural, en La Betulia, se presentaron deslizamientos. El secretario de Gestión de Riesgo de Emergencia y Desastres de Cali, Rodrigo Zamorano, reportó la atención de un talud de 90 metros.

"Afectación potencial por movimiento en masa muy grande, hay un desplazamiento de 2,10 metros. Seguimos activados con los organismos de socorro", dijo el funcionario.

Ayer, en Terrón Colorado los Bomberos atendieron un deslizamiento, tres casas afectadas.

MÁS HISTORIAS DE TU INTERÉS



Señalado como
'Tino' esta
de dragon



Por muerte de
mercadería
detienen a
pretendía



Plan para
espacio pú



La cadena
con mira e

GUARDAR

REPORTAR UN ERROR

TEMAS DEL DÍA

VENEZUELA

JURISDICCIÓN ESPECIAL PARA LA PAZ

CHAMPIONS LEAGUE

BOJAYÁ

VER COMENTARIOS

EL TIEMPO

COPYRIGHT © 2017 EL TIEMPO Casa Editorial. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular. ELTIEMPO.com todas las noticias principales de Colombia y el Mundo

SÍGUENOS I